
Herrn Oberbürgermeister

Christian Ude

München, 26.9.2005

Bericht über Baumfällungen in Hartmannshofen

Antrag:

Dem Planungsausschuss wird dargestellt:

1. Wie  viele  nicht  genehmigte  Baumfällungen  und  Baumveränderungen 
wurden in diesem Gebiet seit 2002 registriert? Wann wurden diese Bäume 
gefällt  oder  verändert?  Wie  viele  Bäume sind  mit  Genehmigung gefällt 
worden?

2. Wie viele Baumfällungen wurden geahndet und mit Bußgeldern belegt?
3. Wie stark wird das Gebiet von der Unteren Naturschutzbehörde vor Ort 

kontrolliert? Welche Kontrollinstrumente werden dabei eingesetzt?
4. Wie  wird  die  Untere  Naturschutzbehörde  in  Zukunft  nicht  genehmigte 

Fällungen verhindern?

Begründung:

Wie von mehreren Seiten berichtet, wurden im Bereich Hartmannshofen nicht 
genehmigte Baumfällungen durchgeführt.  Das Gebiet  gehört  teilweise  zum 
Landschaftsschutzgebiet  „Kapuzinerhölzl  und  Hartmannshofer  Wald“.  Das 
Gebiet erhält seinen Charakter durch den dichten, alten Baumbestand.
Es  kann  nicht  sein,  dass  dieser  unbedingt  schützenswerte  Baumbestand 
durch  eine  Serie  von  Ordnungswidrigkeiten  schleichend  zerstört  wird.  Die 
Untere Naturschutzbehörde muss hier eingreifen.
Die Problematik ist seit 2003 bekannt. Die Untere Naturschutzbehörde hatte 
bereits 2004 zugesagt, sich der Problematik anzunehmen und sich ein Bild 
vor Ort zu verschaffen, das sie uns nun mitteilen möge.
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